
	  

	  

	  
 
 
 
 
 
Etaient présents :  
 
Gilbert Brothier, Isabelle Lambert, Nicole Belliard, Pierre Langlassé,  Christian Herrault, Alexandre 

Dujon, Bruno Hivert, Gérard Calais, Didier Fosse,  Bertrand Fourmond,  Etienne Czinober, Eric Trigolet , 
Bruno Eltgen, Serge Uzu, Jacques Timmerman, Stéphane Plumas, Guy Epaillard. 

 
 
Courrier : 
 
Une invitation à l’AG de l’association « Soleil Afeld » (soutien et logement des familles d’enfants 

atteints du cancer), à Angers, le 11 avril 2015. 
 
Une invitation de la « pomme sabolienne » (loge maçonnique) pour une exposition sur la franc-

maçonnerie, réalisée à la bibliothèque de Sablé du 23/02 au 14/03/2015. 
 
 
Le président aborde successivement les différents points mentionnés à l’ordre du jour : 
 
Soirée des sponsors :  
Organisée par la commission communication, cette soirée avait pour but de remercier nos sponsors 

qui participe fidèlement à la réalisation de notre plaquette annuelle, de faire connaître nos actions ainsi que 
de renforcer notre collaboration et créer des liens cordiaux voire amicaux. 

Il avait été décidé d’organiser ce rendez-vous, au « Grand Hôtel », devant un buffet dînatoire. Parmi 
les 70 convives, 40 sponsors ont honoré notre invitation. 

Certes, cette réception a eu un coût mais il est maintenant évident que l’investissement n’est pas à 
regretter en regard des observations recueillis à l’issue : 

• Echos très positifs, 
• Meilleur connaissance les uns des autres (mettre des têtes sur des noms), 
• Plaquette très appréciée (présentation, forme et fond), 
• Etonnement de connaître la quantité, l’implication, l’importance de nos actions réalisées par 

un petit nombre, 
• Nombreuses questions sur le Rotary. 

Les nombreux sponsors présents, leur motivation, leur intéressement doivent nous interpeller et 
nous convaincre que nous sommes sur la bonne voie pour maintenant les inviter très régulièrement à nos 
actions, les fidéliser, voire établir des liens plus étroits…pots d’été ??? 

 
Plaquette : 
Des exemplaires de la nouvelle plaquette sont distribués à chacun pour une large diffusion. A la 

prochaine réunion, l’avis de chacun sera demandé sur cet ouvrage ainsi que l’apport, si possible, d’idées 
nouvelles pour les éditions futures (voir new letter). Concernant ces dernières, Isabelle et Alexandre 
indiquent les points à améliorer afin de faciliter leur travail de mise en forme et de pagination : 

• Textes et articles : 
! A fournir dans les délais impartis. 
! Coordonner leur densité. 

• Publicités et annonces des sponsors : 
! Fournir la publicité et (ou) l’annonce de l’année, en temps et en heure. 
! Veiller à leur taille et à leur lisibilité. 
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• Création d’un flash-code pour chaque article permettant ainsi un renvoi vers un paragraphe 
détaillé du site. 

 
 
Concert : 
Bruno H. distribue et commente un document d’organisation pour le concert gospel du samedi 14 

mars prochain. 
 
 
Espoir en tête : 
Nicole nous informe qu’à ce jour 63 billets ont été vendus. Nous remplissons ainsi nos obligations 

vis-à-vis du district (pour mémoire : 60 billets sont à notre charge), cependant, il est évident que cette action 
s’essouffle. Trop de sollicitations et un spectacle inapproprié semblent en être la cause… 

 
 
Communication : 
Les oriflammes ont été livrés, ils sont utilisables, en intérieur comme en extérieur, pour nos 

manifestations. 
 
500 pochettes « Rotary » ont été réalisées, par leur intermédiaire, elles concourent à améliorer notre 

image lors de  diffusions de documents à l’extérieur. Elles sont à la disposition des membres. 
 
 
Concert départemental du Rotary au Mans à la fin mars : 
Devant le succès rencontré par les réservations pour cette manifestation, les organisateurs manceaux 

nous demandent de leur rendre les billets que nous avions en dépôt. 
 
 
Students : 

• Le bulletin trimestriel d’Hanna est très bon, notamment en français ; elle obtient les 
encouragements du conseil de classe. 

• Andréa et Ally-Rose effectueront prochainement un voyage scolaire en Italie avec leur classe. 
• Nos students, cornaquées par Sophie, participeront au prochain déplacement en Angleterre 

(visite à nos amis de Chudleigt Bovey-Tracey). Isabelle a, pour éviter toute déconvenue avec 
les douaniers anglais, pris  les mesures nécessaires pour un voyage serein !!! Au retour, le 
lundi, Sophie les conduira dans la visite des plages de débarquement. 

• Isabelle réalise actuellement le planning des students pour les vacances d’été. Elle sollicite 
donc les familles qui voudront bien se voir confier, en groupe ou individuellement, nos 
students pour quelques jours…un voyage…une activité. 

 
 
Conférence de district à Saumur le samedi 21 mars prochain : 
7 membres du club, 3 students et 1 rotaractienne (Marie Gilbert) assisteront à cet important rendez-

vous rotarien. 
 
 
Tamaris : 
Nicole a assisté à l’AG des Tamaris et nous fait part des remerciements de Chantal Uzu, présidente 

de cette association, pour l’aide que le club lui a apportée  durant l’année passée. 
 
 
Polio : 



Contrairement aux autres clubs services, le Rotary est le seul à être présent au sein des instances de 
l’UNESCO. Dans ce cadre, Didier Fo, est intervenu, à Paris, lors d’une réunion animée par Ulysse Gosset, 
regroupant les représentants de nombreux Etats, au sujet de l’éradication de la polio. Au cours de cette 
manifestation, il a notamment été reconnu, par les Etats islamiques, que la vaccination anti-polio était tout à 
fait compatible avec les préceptes du coran. Un film relatif à ce problème a été tourné par le réalisateur Tom 
Roberts ; Didier nous en projette la vidéo de présentation. 

 
 
 
Le président nous donne 2 informations : 

• Il n’y aura pas de réunion statutaire le 19 mars 2015 en raison de l’action « espoir entête » qui 
se déroulera le 17 mars et de la conférence de district qui aura lieu le 21 mars (voir new 
letter). 

• Florian, le maître d’hôtel emblématique de notre siège, vient d’être « papa » d’un petit garçon. 
Après notre accord, Isabelle est chargée de rechercher un cadeau pour ce nouveau-né. 

 
 
Gilbert nous demande de clore cette réunion par un instant de recueillement à la mémoire de Marie-

Joëlle. 
 
 

C.H. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 


